

Dr. Hans Hamman, Vorsitzender der Bürgerstiftung Reutlingen (links) freut sich über den Scheck, den RVM-Geschäftsführer Erich Burth an ihn und Dr. Gregor Völker (Bürgerstiftung) übergibt. Ute Zeile (RVM) hat Spende und Spendenübergabe organisiert.

RVM Eningen

Über tausend Euro für die Bürgerstiftung

Einmal im Jahr lädt die RVM ihre Kunden zu einer Forumsveranstaltung in die Arbachtalstraße nach Eningen ein. Im Herbst erlebten die Gäste einen spannenden Abend mit dem Wissenschaftsjournalisten Ranga Yogeshwar zum Thema »Nächste Ausfahrt Zukunft.« Gegen eine Spende konnten anschließend die Gäste das neuste Buch des Quarks-Moderators mit nach Hause nehmen. So kamen 1 093 Euro zugunsten der Reutlinger Bürgerstiftung zusammen. RVM-Geschäftsführer Erich Burth übergab den Scheck jetzt an Dr. Hans Hamman und Dr. Gregor Völker vom Vorstand der Bürgerstiftung.

Die RVM habe in den vergangenen Jahren zahlreiche Projekte unterstützt, erklärte Ute Zeile. Dafür verzichte das Unternehmen auf Geschenke für ihre Kunden. »Wir unterstützen gerne Jugendliche und Kinder«, so die RVM-Mitarbeiterin weiter. Deshalb habe RVM im vergangenen Jahr einige Exemplare des damals noch nicht erschienenen Buchs von

Yogeshwar erstanden und es gegen eine Spende weitergegeben.

53 000 Euro hat die Bürgerstiftung im vergangenen Jahr ausgeschüttet. Das Spektrum der Empfänger reicht von der Jugend- über die Altenhilfe bis zum Denkmalschutz. Besonders viele Schulen, so Hamman, profitierten von den Zuwendungen – etwa die Jos-Weiß-Schule mit ihren Projekten zur Integration. Geld floss neben vielen weiteren Vorgaben aber auch etwa an dem Arbeitskreis Leben, der suizidgefährdete Jugendliche begleitet oder den Verein Wirbelwind.

»Die Spannbreite ist riesengroß«, erklärte Hamman, der auch betonte, »das Geld ist bei uns in guten Händen«. Denn die Bürgerstiftung komme »mit Nullverwaltungskosten aus.« Der Aufwand für die Geschäftsstelle werde von Paten getragen.

Das gespendete Geld komme also ganz den Projekten zugute. Diese müssen einen Bezug zu Reutlingen haben. Außerdem fördert die Bürgerstiftung nur projektbezogen: »Wir wollen keine Abhängigkeiten schaffen«, erläuterte der Vorsitzende. (us)

www.buergerstiftung-reutlingen.de